



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

10/01/2023

LEGISLATIVO



PAN insistirá en la Comisión Permanente debatir sobre falta de mantenimiento en el Metro: Mariana Gómez

A través de un comunicado relativo a una conferencia ofrecida afuera de las instalaciones de la Fiscalía capitalina, se informó que la diputada federal **Mariana Gómez del Campo** recordó que apenas la semana pasada los legisladores del PAN presentaron ante la Comisión Permanente un punto de acuerdo para exigir mantenimiento en el Metro; “para que vean que no es politiquería, siempre estamos al pendiente de lo que ocurre en la ciudad con este Sistema de Transporte Colectivo más, porque es el más relevante”.

<https://edomexaldia.com/pan-insistira-en-la-comision-permanente-debatir-sobre-falta-de-mantenimiento-en-el-metro-mariana-gomez/>